
BM Böhling erklärt, dass das Postgebäude zwar verkauft worden ist, die Deutsche Post 
die Poststelle zunächst jedoch nicht schließen wird. Überlegt wird generell eine 
Umwandlung in sogenannte Partnerfilialen. Darüber ist jedoch noch keine endgültige 
Entscheidung getroffen. 


